

Stadt Heidelberg

Heidelberg, den 16.05.2017

Anfrage Nr.: 0038/2017/FZ
Anfrage von: Stadtrat Niebel
Anfragedatum: 28.04.2017

Betreff:

Evaluation IZ-Wochen gegen Fremdenfeindlichkeiten und Rassismus

Schriftliche Frage:

1. Werden die IZ-Wochen gegen Fremdenfeindlichkeit und Rassismus evaluiert?
Wenn ja:
2. Wann?
3. Durch wen?
4. Nach welchen Kriterien?

Antwort:

Die „Internationalen Wochen gegen Rassismus“ sind eine Aktion, die ursprünglich von den Vereinten Nationen als weltweite Aktionswochen ausgerufen wurden und in Deutschland von der gleichnamigen Stiftung betreut werden. In Deutschland wurden 2017 über 2000 Veranstaltungen durchgeführt. Heidelberg konnte dieses Jahr unter reger Beteiligung von 80 Akteuren den bundesweiten Auftakt ausrichten. Das Interkulturelle Zentrum initiierte mit einem Aufruf die Beteiligung und koordinierte die in Heidelberg eingereichten Veranstaltungen aller Mitmacherinnen und Mitmacher. Die Evaluation obliegt der bundesweiten Stiftung.